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@niftyレンタル掲示板 掲示板の使い方

長田高校山岳部OB会 掲示板

長田高校山岳部OB　親睦のため
ここに共有の場を設けるものであります。

☆★みなさん、投稿するときは、コメントをクリックするより、なるべく『新規記事の投稿』をクリックして書きましょう!!
そうする方が時系列で先頭に来ますし、『一覧表示』にもタイトルがちゃんと表示しますから。よろしく!!

トップ 一覧表示 新規記事の投稿

安田義信（19回生山岳部ＯＢ会世話役代表） 2014/07/04 14:35

33回生以降のOBの方々へ！！！

早速で申し訳ありませんが、当ＯＢ会では33回生以降の方の名簿が整備されておりません。 
以前に入手致しました、リストからメールをお送りしておりますが、戻ってくるものが大半です。 
誠に恐れ入りますが、 
①ご氏名②（　　）回生③郵便番号とご住所④メールアドレスをご連絡頂けませんでしょうか？？ 

以上よろしくお願い申し上げます。

久崎（顧問） 2014/06/09 09:59

第58回　県総体

ＯＢのみなさま 

はじめまして。 
今年度より長田高校山岳部の顧問をさせていただいております。皆さまにはご挨拶が遅れまし
て申し訳ありませんでした。 
さて先日の６月６日～８日に氷ノ山で行われました兵庫県総合体育大会登山大会におきまして，
2年連続男女そろって優勝しました。ご報告させていただきます。山岳に関してはまったくの素人
の顧問たちのなか選手、オープン隊ともに一生懸命一人一人が仲間のために自分の力を発揮し
てくれました。 
部員44人という大所帯、周りからの期待、初日の雨などいろいろと不安を抱えながらではござい
ましたが、部員は皆すべて受け入れ結果を出してくれました。本当にがんばっていまいた。 
また、4月からの部長はじめ上級生の自分たちを犠牲にしての働きぶりには顧問一同本当に頭
が下がりっぱなしでした。 
これらの苦難を乗り越えた彼らに最高のご褒美がいただけたことに感謝いたします。 

引き続き8月に神奈川県の箱根山系で行われますインターハイに出場してまいります。全国にお
いても結果を残せるようまた本日より活動していきますので皆様にご声援いただければ幸いに
思います。 

最後になり申し訳ありませんが、ＯＢの皆さまには日ごろから山岳部へのご支援本当に感謝いた
します。今年度は全部員44人の大所帯でうれしく思うとともに今後さらに皆さまにはご迷惑をお
掛けいたしますが、引き続き心温かいご声援をいただけると山岳部一同幸いに思います。 

長文、乱筆をお許しください。

繁戸　（３２回） 2014/06/09 05:40

長田高校山岳部　総大　男女優勝　２連覇
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1.大橋まさひろ（２６回生） 2014/06/09 06:45

おめでとうございます！ 
またまた快挙ですね！ 
こうなりゃ行くとこまでいきましょう（笑）

コメント 全て表示 | 最新20件表示

拡大

２０１４年６月６日～８日　氷ノ山で行われた総合体育大会登山大会で，長田高校山岳部便益部
員が男女そろって優勝し２連覇を達成しました。８月に行われる全国総体（インターハイ）に出場
します。初日から雨の降る悪条件ながら，昨年以上にレベルが上がった厳しい大会でしたが，特
区（タイムレース）もトップでゴールし優勝を引き寄せました。 
　また，新入部員も多く入り４０名以上の部員が総体に参加していました。大人数宇野部員をまと
める顧問の先生ご苦労様です。

miyake 2014/06/01 23:52

神戸　須磨アルプス　鉄拐山の三角点

拡大

５月24日に、神戸の須磨浦公園から鉢伏山、旗振山、鉄拐山、高倉山へ行ってきました。 
　その後は、須磨離宮公園で、すてきなバラの花を観賞しました。 
　久々に見た、鉄拐山の三角点の写真をアップします。 
また、ばらもあれだけいろいろあると、どれも立派すぎて写真を選べないほどです。

miyake 2014/04/28 00:49

久々の　高取山からの眺めはどうでしょうか。
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ページの先頭へ

1.大橋マサヒロ 2014/05/07 05:55

拡大

また、みんなと六甲山へ登りたいですね！ 
私は大久保の里山で、たけのこ狩りしました。

コメント 全て表示 | 最新20件表示

拡大

４月になって、高取山に登る機会がありましたので、 
高取山から望む長田高校を撮影しました。 
ちなみに、この日は、山岳部を見かけませんでした。 

ではでは。
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